

IMPRIMIR ARTICULO

■ PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA / Las reservas del Júcar aumentan sólo en 0,01 hm³ y están al 23,5%

EFE/VALENCIA

Las reservas de los embalses de la Confederación del Júcar han aumentado en 0,01 hectómetros cúbicos durante la última semana y se sitúan en 783,64 hectómetros, estando al 23,51% de su capacidad total, que asciende a 3.333,8 hectómetros cúbicos.

Publicidad

El mayor descenso lo registra el embalse de Benagéber que, con una rebaja de 1,58 hectómetros, queda al 65,94% de su capacidad total, de 221,3 hectómetros. También el de Alarcón, el más grande de la Comunidad Valenciana con capacidad 1.118 hectómetros, ha bajado 1,35 hectómetros y queda al 11,52%. El de Arenós ha perdido 0,92 hectómetros y está al 13,70%;

Por sistemas, el de Alicante (Marina Baja/Serpis) se encuentra al 63,93% de su capacidad, el Júcar al 17,68%, el del Turia al 54,73% y el de Castellón (Palancia/Mijares/Cenia) al 39,71%.